Página: 14

ABORDAN TEMAS DE SALUD Y BIENESTAR

CINTHYA STETTIN

ELHERALDO



CDMX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Este jueves, las tres candidaturas a la titularidad de la alcaldía de Iztapalapa dieron a conocer sus ideas sobre salud y bienestar social, así como desarrollo económico, en el debate del IECM.

Al hacer uso de la voz, la candidata de la coalición Vamos X la CDMX, Karen Quiroga, propuso crear una clínica especial para hombres, así como brindar un celular y tiempo aire mensual a estudiantes de preparatoria e invitó al Cruz Azul a construir su estadio en Iztapalapa.

Mientras que la candidata por Morena-PT-Verde, Aleida Alavez, dijo que 300 personas serán promotoras de la salud.

Apuntó que destinará 25 millones de pesos anuales para personas cuidadoras y también las capacitará; de igual forma, señaló que impulsará el festival internacional de la cumbia.

Finalmente, Alex Irán Pichardo, de MC, dijo que habilitará una escuela para adultos mayores y reactivará los mercados.

9



COLONIAS TIENE LA DE-MARCACIÓN.



PUEBLOS ORIGINARIOS TIENE.

FOTO: ESPECIAL







• Estuvieron los 3 aspirantes: Quiroga, Alavez y Pichardo.

